
てくれたんです。それなら例え作品にならなくても、今の気持ちで撮り続けてみようと思って、viviが亡
くなるまでの半年、亡くなってからの半年を撮った作品が「彼の日を境に」です。 

多くの想いを積み重ねて、この日を迎える。 

̶̶個展が終わってからはどうされますか？ 
今まで通り、撮り続けますよ。 
その中で新しいテーマを見つける事が出来れば良いなと思っています。 


